

# 4. Rang im Kids Cup-Kantonalfinal für Malin Müller

**Der UBS Kids-Cup ist ein Nachwuchs-Projekt des Schweizerischen Leichtathletik-Verbandes. Mitglieder des LCR waren auch vertreten und hatten ob ihrer Leistungen Grund zur Freude.**

**SPORT.** Vom Frühjahr bis zu den Sommerferien können Kinder und Jugendliche bis 15 Jahren bei verschiedenen Events einen Dreikampf absolvieren. Disziplinen sind Sprint 60m, Weitsprung und Ballwurf. Wenn man im Kanton Zürich vor den Sommerferien zu den besten 35 Jugendlichen eines Jahrgangs gehört, kann man beim Kantonalfinal starten.

Malin Müller vom LC Furttal ZH-Nord qualifizierte sich mit guten Leistungen für den Kantonalfinal. Sie war in der Vorrunde viertbeste Jugendliche der Kategorie W12. Am Samstag reiste sie nach Wetzikon, wo der Kantonalfinal stattfand.

Als erstes musste Malin Müller zum 60m-Sprint antreten. Diesen Sprint absolvierte sie mit einer Zeit von 8,98s. Bei der zweiten Disziplin, dem Weitsprung mit Zonenabsprung, realisierte die Nachwuchsathletin vom LC Furttal ZH-Nord eine Persönliche Bestleistung. Sie sprang im besten Versuch 4,38m weit.

## **40-Meter-Marke übertroffen**

Ballwurf ist die Paradedisziplin von Malin Müller. Vor dem Kantonalfinal warf sie bei Wettkämpfen den 200g-Ball regelmässig über 40m. In Wetzikon übertraf sie die 40m-Marke noch deutlicher. Dieses Mal landete der Ball beim besten Wurf bei 44,31m. Mit dieser Weite war sie im Ballwurf der zwölfjährigen Mädchen die Tagesbeste.

Trotz der guten Resultaten reichte es ganz knapp nicht aufs Siegerpodest. Sie belegte den 4. Rang bei der Kategorie W12. Vier Punkte fehlten Müller zum Gewinn der Bronze-Medaille. (e)



**Malin Müller: Tagesbeste im Ballwurf mit 44,31m.** Bild: zvg